
 

 

CÂMARA DOS DEPUTADOS 

GABINETE DA DEPUTADA ERIKA KOKAY – PT/DF 

 

COMISSÃO DE TRABALHO, DE ADMINISTRAÇÃO E SERVIÇO PÚBLICO  

 

REQUERIMENTO Nº_______. DE 2017 

(Da Sra. Erika Kokay) 

 
Requer a realização de audiência pública para 

discutir a ameaça de privatização da Empresa 

Brasileira de Infraestrutura Aeroportuária – 

INFRAERO. 

 

 

 

                   Senhor Presidente,  

 

                   Requeiro a V. Exa, com base no art. 24, inciso III, combinado com o art. 

255 do Regimento Interno da Câmara dos Deputados (RICD), a realização de audiência 

pública para discutir a ameaça de privatização da Empresa Brasileira de Infraestrutura 

Aeroportuária – INFRAERO. Solicito sejam convidados (as): 

 
I)  O Ministro dos Transportes, Portos e Aviação Civil, Maurício Quintela Lessa; 

 

II) O Diretor-Presidente da Agência Nacional de Aviação Civil (ANAC), José Ricardo Pataro 

Botelho de Queiroz; 

 

III) O Presidente do Sindicato Nacional dos Aeroportuários (Sina), Francisco Lemos; 

 

IV) Representante da Associação Nacional dos Empregados da Infraero (ANEI); 

 

V) O Presidente da Empresa Brasileira de Infraestrutura Aeroportuária – INFRAERO, Antônio 

Claret de Oliveira; e 

 

VI)  Representante da Associação Nacional dos Procuradores da Infraero (APINFRA); 

 

 

JUSTIFICAÇÃO 

 

           Segundo informações, o governo federal já estuda privatizar a Empresa Brasileira 

de Infraestrutura Aeroportuária – INFRAERO, administradora de 59 (cinquenta e nove) 

aeroportos no país. 

 

            A medida coloca em risco os aeroportos, a segurança de voo e o acesso a um 

transporte aéreo de qualidade, fundamentais para o desenvolvimento regional e a 

soberania nacional.  Tomar a decisão de privatizar a Infraero, empresa pública com 44 

anos de serviços prestados à sociedade brasileira, e que conta com 10 mil trabalhadores 

orgânicos e cerca de 11 mil terceirizados, sem que se faça uma ampla e necessária 

discussão, configuraria ato irresponsável e altamente lesivo que pode trazer 

consequências extremamente danosas ao patrimônio público. 

 

http://www.anac.gov.br/A_Anac/institucional/curriculos-dos-diretores/diretor-jose-ricardo-pataro-botelho-de-queiroz
http://www.anac.gov.br/A_Anac/institucional/curriculos-dos-diretores/diretor-jose-ricardo-pataro-botelho-de-queiroz
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            Face ao exposto, solicitamos o apoio dos nobres Pares para a aprovação do 

presente requerimento. 

 

 

Sala da Comissão, em___de______________de 2017. 

 

 

 

Deputada ERIKA KOKAY – PT/DF 
 


